

CONCERTATION PRÉALABLE AU CONTOURNEMENT SUD-OUEST DE CHERBOURG-EN-COTENTIN

PLUS QUE QUELQUES JOURS POUR CONTRIBUER

La concertation préalable au contournement sud-ouest de Cherbourg-en-Cotentin, en cours depuis le 26 février dernier, s'achèvera le lundi 15 avril à 23h59.

Riverains, usagers, associations, acteurs du territoire, etc, sont ainsi invités à donner leur avis et s'informer sur l'opportunité même du projet de contournement sud-ouest de Cherbourg-en-Cotentin.

Quelques chiffres :

- **1334 avis** déposés sur le registre dématérialisé à ce jour (11/04/24)
- **200 personnes** ont assisté à la réunion publique à Hardinvast
- **350 personnes** ont assisté à la réunion publique à l'Agora
- **300 personnes** ont assisté à la réunion publique à L'Autre Lieu
- **9 cahiers d'acteurs** déposés à ce jour (cahier d'acteurs = Collectivités territoriales, Associations, Syndicats professionnels, Mouvements politiques, Organismes publics, parapublics ou privés)

Le Département remercie l'ensemble des contributeurs pour leur participation.

→ Les enjeux du contournement de Cherbourg-en-Cotentin sont majeurs pour le territoire : amélioration et sécurisation des conditions de circulation, développement des modes de déplacements doux, facilitation des déplacements pour les transports médicaux, soutien à l'activité économique. Le projet doit être durable et exemplaire car il modifiera sensiblement le territoire ; les enjeux, notamment environnementaux sont nombreux et feront l'objet d'une attention particulière.

→ Les trois collectivités que sont le Département de la Manche, la Région Normandie, la Communauté d'agglomération du Cotentin, sont convaincues de la nécessité et de l'intérêt de mobiliser fortement les habitants concernés par ces possibles aménagements. C'est dans ce contexte que le Département, en sa qualité de maître d'ouvrage, porte une concertation préalable auprès des habitants, étape fondamentale dans la vie d'un projet. Elle permet de débattre de l'opportunité, des objectifs et des caractéristiques principales du projet, des enjeux socioéconomiques qui s'y attachent ainsi que leurs impacts significatifs sur l'environnement et l'aménagement du territoire.